



Action-réaction 1^{re} semaine 26^e Méli-Mélo 2022

Vendredi 11 Mars : C'est parti pour le 26e festival ! Le coup d'envoi a été lancé aujourd'hui avec les fées papillon de l'Association Essenciel. Les artistes de l'association sont devenus essentiels au Méli-Mélo et au public nombreux, jeune et moins jeune. Un grand merci à tous, artistes, conteuses et magicien et à Alt-Media, pour la mise en son et lumière, toujours créative. Les petits ruisseaux font les grandes rivières. Puissent ces fées papillon répandre largement un effet papillon de poésie, magie et solidarité !



Samedi 12 Mars : Très beau moment de retrouvailles, tout à la fois revigorant et émouvant autour des résidents de la MAS des Tout-Petits et de leurs peintures. L'exposition des artistes polyhandicapés a marqué officiellement le lancement de notre 26e festival, en présence des élus de la CCPL, et celui également du lancement du concours de nouvelles, initié par les Amis de la Bibliothèque de Limours qui l'ont illustré par la lecture de quelques nouvelles, entrecoupées par la musique éclairante de l'un des musiciens des Groove Masters. Merci à tous ! Quel bonheur de se retrouver tous !

